



2012～2013 年度  
国際ロータリー会長

田 中 作 次

# Weekly Report Niigata



2012～2013 年度  
新潟ロータリー会長

下 岡 正 八



## 奉仕を通じて 平和を

2012～13 年度 国際ロータリーのテーマ

新潟 RC 2月第2例会 (2013.2.12) No.2980

### (1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱

### (2) 下岡 正八会長挨拶

#### 武道

日本の空手の歴史でも、と思っているのですが今回もダメで、次回にします。

皆さんご存知ですね、本年(平成 25 年4月)より中学校の体育授業で、武道とダンスが必修になります。武道とダンスが同列になる理由は、私には解かりません。そして、武道は柔道・剣道・相撲・長刀などと書いてあります。

では、何故武道を必修科目にするのか。目的は、日本の伝統と文化を尊重し、国と地域を愛すること、としています。

前回私は、武道とスポーツの違いを話しました。もう一度、武道は武士道の略であり、もう一つ、武術(武器の使用)柔術拳法などの業でもあります。土農工商の時代には、武士階級倫理(儒教倫理)が教えられました。武道を教育で学習する生徒達は、日本の伝統と文化を尊重し国と地域を愛せるようになるのでしょうか。

このように言葉の定義もないし、説明は支離滅裂です。これは、どこかの文部科学大臣のようです。

2月10日日報朝刊に、衆院議長の伊吹文明氏が「体罰を全く否定して教育なんかできない」とありました。体罰-----懲らしめるために身体に直接苦痛を与える罰。「何の為に体罰を加えるのかという原点がしっかりしていない」(体罰肯定派)「立派な人になってほしいという愛情をもって体罰を加えているのか判然としない人が多い」どのよう人間を立派というのか。また、判然とし愛情を持って殴るのは何が良いのか。そうではなく、叱るということだと思われれます。

叱ること(よくない点や過ちなどをみて、強い調子で咎める)私は自他の生命・財産を危機にさらす場合、冷静・沈着でしかも頑然とした意志力を持って叱ります。「怒る」というのは興奮して気が荒く腹を立てることで。能力のない指

導者は「叱る」と「殴る」を同一視しているのです。

「叱る」「怒る」「殴る」の区別も解からない御仁を立派な人といっています。私は、立派な人にはなりたくありません。

### (3) ビジターの紹介 松本 英明君(浪江RC)

### (4) ロータリーの友紹介(佐野 晃之広報委員)

### (5) 委員会報告

#### ・宇尾野 隆米山奨学生選考委員

1月19日次年度米山奨学生の選考を鈴木ガバナーはじめ委員会で行いました。52名の応募があり11名が選考され今年4月より、各ホストクラブにてお世話をして頂きます。選考基準は書類審査と面接、グループディスカッションです。日本留学の目的、ロータリー活動への理解、交流が出来るか、人間性、人材、コミュニケーション能力、将来、母国との平和のかけ橋になれるかを審査します。国別では中国3名、ベトナム3名、マレーシア1名、台湾1名、ミャンマー1名、モンゴル1名、韓国1名、大学別では長岡技術大学5名、新潟大学2名、上越教育大学1名、新潟産業大学1名、事業創造大学院大学1名、長岡工専1名です。

当クラブは新大医学部大学院生 周啓亮(シュウケイリョウ)さんを4月よりお世話します。

2月2日米山奨学セミナーが長岡グランドホテルにて開催され、当RCより徳永昭輝米山奨学委員長と山本正治会長エレクトが出席されました。米山奨学生は世界と日本のかけ橋になれる世界の平和に貢献できる学生を選考しています。ご寄付をよろしくお願い致します。

## (6) 各種ご寄付の発表

### ロータリー財団寄付発表(樋熊 紀雄委員長)

後藤 司郎君

### 米山奨学会寄付発表(田村貫次郎国際奉仕委員長)

宇尾野 隆君

### 青少年育成基金寄付発表(匠 繁夫副委員長)

樋熊 紀雄君 高橋 清文君

・第14回ロータリー国際囲碁大会が4月12日から13日(土) 韓国・大邱市中区西門路2街66 徳榮歯科病院ビル内大ホールにて開催されます。詳細、参加希望者は事務局へご連絡願います。

## (7) ニコニコボックス紹介(照内 太郎委員)

・本間 彊君 いつも思うのですが、濱田道子さんのピアノは素晴らしいです。今日は大好きな映画ゴーストのテーマ曲「アンチェインド・メロディー」を思いがけず聴けました。心にしみる曲をありがとうございます。

・井上 裕詞君 結婚記念日のお花をいただきました。ありがとうございました。

・岡村 健吉君 『雪のふる町を』子供の頃、永い間、新潟の歌だと思っていました。結婚記念日のお花ありがとうございました。思い出しました。

## (8) 幹事報告(宇尾野 隆幹事)

・連合事務局の移転先について

昨年より7RC会長幹事会で検討させて頂いて、国際情報大学というお話があったのですが、細かい条件でおりあいが見つからず、いくつか上がった候補の中から、西堀前通6番町の第二西堀ビル(西堀前通り6番町)に決定し、各クラブ理事会で承認を頂きました。引越し日は3月21日(木)を予定しております。詳細につきましては事務局よりご案内を郵送致します。

・例会終了後 財団委員会を4階「楓の間」で開催します。

・合同例会の会費を当日戴くご案内にしておりましたが、後日、例会時に事務局へお支払願います。

・雪国魚沼ロータリークラブより50周年式典のご案内が届きました。4月14日(日)ホテル坂戸城にて午後3時30分開会。登録料12000円

・白根ロータリークラブより50周年式典のご案内が届きました。5月11日(土)サルナート吉運堂にて午後1時開会、登録料15000円。

いずれもご希望者はクラブ事務局へご連絡願います。

## (9) 会員スピーチ『最近の建築現場の紹介』

### 清水建設(株)新潟営業所

所長 浜田 晃司 君

(10) 本日の出席率 70.93 %

(2週間前メーク後 81.40 %)

2月19日(火)は合同例会の振替で休会となります。

2月21日 新潟市内7RC合同予定

ホスト 新潟西ロータリークラブ

会場 オークラホテル新潟

登録 18:00

開会 18:30

会費 6,000円

\*会費は、後日、例会時にクラブ事務局へお支払願います。

新潟ロータリークラブ会員専用ホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>

会員専用ページログイン情報

ユーザーID niigata

パスワード rcrcrc